
Pièces 12 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 2235

Prix 1 700 000 €

Meyreuil
Maison à vendre (13590)
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Sur  les  hauteurs  d'Aix-en-Provence  sur  la  très  recherchée  colline  du  Montaiguet

dans une nature préservée, l'agence vous propose cette propriété de plain-pied se

développant  +  de  250  M2  Carrez  280  habitables  autour  d'un  patio  central  avec

fontaine,  grande et  double  réception,  5  chambres dont  3  en suites  avec salon et

dressing ,4 SDB, cuisine parfaitement équipée très belles prestations sur un terrain

paysagée de + de 5 000 M2 avec piscine 12x6 m et un T2 indépendant, garage,

buanderie, au calme absolu rare.

On the  heights  of  Aix-en-Provence  on  the  highly  sought-after  Montaiguet  hill  in  a

preserved  natural  setting,  the  agency  offers  you  this  single-storey  property

developing  over  250  M2  Carrez  280  living  space  around  a  central  patio  with

fountain,  large  and  double  reception  room,  5  bedrooms including  3  en  suite  with

living  room  and  dressing  room,  4  bathrooms,  fully  equipped  kitchen,  very  fine

appointments on landscaped grounds of over 5,000 M2 with swimming pool 12x6

m and an independent T2, garage, laundry room, in absolute calm. A Must-See

ACTUEL IMMOBILIER - AIX

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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